

NEWSPAPER

Adam : Rajut Kebersamaan Demi Menuju Kemenangan, Disampaikan Saat Buka Bersama DPD Golkar Kuansing

REPLIZAR - KUANSING.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 22, 2022 - 18:51



Ketua DPD partai Golkar Kuansing DR Adam SH MH

Kuansing, Riau - Dewan Pengurus Daerah (DPD) Partai Golongan Karya (Golkar), Bersama Sayap Partai Dewan Pengurus Cabang (DPC) Musyawarah

Keluarga Gotong Royong (MKGR) Kabupaten Kuantan Singingi, Berbagi Takjil dan dilanjutkan Buka Bersama (21/4/22).

Untuk berbagi takjil dilakukan di tiga titik lokasi, yaitu Simpang Empat Desa Beringin, Depan Zona Cafe Kelurahan Pasar Teluk Kuantan, dan Tugu Pelajar Kelurahan Simpang Tiga.

Setelah Pembagian Takjil, dilanjutkan Buka Bersama DPD Golkar Kuansing beserta DPC MKGR, di Zona Cafe Kelurahan Pasar Teluk Kuantan. Dihadiri Ketua DPD Golkar Kuansing DR. Adam. SH. MH, Fraksi Golkar di DPRD Kuansing seperti Romi Alfisah Putra, SE. M.Si, Hendri Yupet, Sastra Febriawan, S.Pi. M.Si dan H. Sutoyo, Fungsionaris DPD Golkar Kuansing dan Pengurus Kecamatan (PK) dan Pengurus DPC MKGR Kuansing.

Ketua DPD Golkar Kuansing Dr. Adam SH. MH mengucapkan terima kasih kepada semua yang hadir, tema acara hari adalah "Merajut Kebersamaan Menuju Kemenangan", mari kita Kembali Merajut Silaturahmi dan kebersamaan dalam menguatkan ukhuwah islamiyah.

" Saya sangat membutuhkan tenaga dan pemikiran saudara saudara semuanya, ini pertama kali saya berdiri di sini, setelah saya terpilih sebagai ketua DPD Partai Golkar Kuansing kedepannya," ujarnya dalam pidatonya.

Oleh karena itu, dirinya sangat berharap, semua dapat menikmati situasi politik dan situasi partai politik pada saat ini. Kondisi Kuantan Singingi dalam keadaan tidak baik - baik saja, akan tetapi kita harus tetap Koko dan solid dalam menyikapinya, demi kemajuan Golkar Kabupaten Kuantan singingi kedepannya," tegas Adam.

Disamping itu, katanya, kita " Partai Golkar Kabupaten Kuantan Singingi saat ini tengah dirundung berbagai terpaan dan dirundung dengan kezoliman, untuk mematahkan sayap Golkar di Kuansing". Namun dengan itu kita tetap kokoh dan solid serta kuat, dalam menghadapi segala cobaan ini. Partai Golkar di Kabupaten Kuantan Singingi, Alhamdulillah tetap satu dan kuat. Meski badai selalu menerpa Partai Golkar di Kuansing.

Apalagi pada acara buka bersama ini, garda terdepan Partai Golkar Kabupaten Kuantan Singingi terlihat semangat, dimulai dari tingkat Desa, Kecamatan hingga Kabupaten. " Kita tetap semangat dan satu tujuan, demi Golkar yang kita cintai ini," tegasnya.

Sebelum masuk waktu buka puasa, DPD dan MKGR Partai Golkar diberikan santapan Rohani Ramadhan, yang disampaikan Ustad Darmawan, dengan tema, " Menguji kesabaran dalam menghadapi kezholiman".

" Di hari baik bulan baik ini, kita di uji kesabaran kita, agar bisa kita menghadapinya," tuturnya. (Replizar)***